

Referenzprojekt

Energietag Malters

Promotion von Wärmepumpen zeigt Wirkung

Am Energietag in Malters zeigten einheimische Gewerbebetriebe energiesparende Lösungen bei Gebäudesanierung und Neubau. Die Steiner Energie AG war aktiv zusammen mit Heizungsfirmen zur Förderung der Wärmepumpen an der Ausstellung dabei. Die Installation von Wärmepumpen sind im Trend der Zeit.



Otto Ineichen sel. machte sich stark für Projekte zur Senkung des Energieverbrauchs

„Einschalten, ausschalten, umschalten“ lautete das Motto des Energietages in Malters. Neben der Promotion von Wärmepumpen wurde die Gelegenheit zum unmittelbaren Kundenkontakt genutzt und viele Fragen der Besucher zur Marktöffnung und zu den Energiepreisen beantwortet. Zudem wurden die Besucher von der Steiner Energie AG aber auch auf das Thema Energiesparen mit der nationalen Kampagne „einfach ausschalten“ sensibilisiert.

Am Energietag trat zudem ein prominenter Redner auf, der sich stark machte für Projekte zur Senkung des Energieverbrauchs in Wohngebäuden: Damaliger Nationalrat und Unternehmer Otto Ineichen informierte über die staatliche Förderung von Gebäudesanierungen auf Kantons- und Bundesebene.

In Malters sind gegenüber dem schweizerischen Durchschnitt doppelt so viele Wärmepumpen im Einsatz. Neubauten von Einfamilienhäuser werden praktisch nur noch mit Wärmepumpen ausgeführt. Aufgrund der aktuellen Förderprogramme des Bundes und der Kantone werden nun vermehrt in bestehenden Häusern die alten Elektro- und Ölheizungen durch Wärmepumpen ersetzt. So konnte die Steiner Energie AG im abgelaufenen Geschäftsjahr über 10 solcher Anlagen installieren.

